

校長室だより(5月号) 「体育大会 Step forward 101年の時を超え 未来へつなぐ」

新緑が美しい季節、ゴールデンウィーク明けに体育大会予行練習や準備など、5月8日(土)の体育大会当日に向けて、力を合わせて取り組みました。もちろん、松橋西支援学校上益城分教室の生徒の皆さんと一緒にです。体育大会当日の天気は曇り、暑くもなくちょうど良い気候です。前日の雨でぬかるみのあるグラウンドを朝早くから体育科の先生方が中心となり整地されました。その後、生徒会役員の生徒の皆さんが準備をしました。部活動の生徒も協力しています。その様子から素晴らしい体育大会になる予感がしました!

開会式では、選手宣誓の言葉に体育大会を実施できた喜びと感謝の気持ちが入っており、コロナ禍で行事を実施できたことへの思いを実感しました。順調にプログラムは進行し、係りや役割、競技に皆一生懸命取り組み、輝く姿を披露してくれました。私たち参観者は、一生懸命で堂々とした姿、笑顔に自然と笑顔になり、心から楽しむことができました。おそらく、参観された保護者の皆様もそうだったと思います。コロナ禍で感染防止に配慮しながら、出来ることを実施しようと縮小しての開催でした。事前に参加の有無を確認して、三密を避け、消毒を徹底することで、ご家族の方にも参観ただけて本当に良かったと思っています。ご来賓の皆様にご案内はすることは叶いませんでしたが、テーマのとおり未来へつなぐことのできる充実した体育大会になったと思います。体育大会の様子等、本校ホームページ(新着情報→甲佐高ブログ)に掲載しています。是非、ご覧ください。

生徒の皆さん、先生方、ご協力いただいた松橋西支援学校上益城分教室の皆さんと先生方、保護者の皆様、地域の皆様、ありがとうございました。

そして、5月20日(木)中間考査最終日に火災避難訓練を実施しました。出火場所を確認し、安全な避難経路で、落ち着いて避難できました。安全第一、命を守ることを一番に考えて行動することが大切であること、平常心で行動できることが大切で、そのための訓練であり、練習だと伝えました。生徒の皆さんの真剣な眼差しを頼もしく感じました。

最後になりましたが、本校ホームページをご覧ください、ありがとうございます。少しでも、本校の教育内容や学校の様子など、生徒たちの輝く姿が伝われば幸いです。

新型コロナウイルス感染が収束しましたら、どうぞお気軽にご来校ください。



【体育大会後の写真撮影】

全校生徒、職員で記念撮影!
半日でしたが、充実した体育大会でした。



【紫陽花】

例年より早い梅雨入りでした。雨の合間の晴れた日に、事務室の先生が校庭に咲き始めた紫陽花を飾ってくださいました。

